

Le Pallet

## Création d'un laboratoire d'analyse de lubrifiants

Quotidien Ouest-France | lundi 6 juillet 2009

284 mots



*David Baule vient d'installer son laboratoire d'analyses de lubrifiants industriels et automobiles, à la Brouardière.*

Après dix-sept ans dans une grande société de lubrifiants à Rezé, David Baule ouvre son propre laboratoire de conseils et analyses en lubrifiants industriels et automobiles, Calia. **« J'ai réalisé des études sur le marché, il y a un fort potentiel. Mon projet a été très bien accueilli par les banques. »** Ce qui lui a permis d'investir dans du matériel performant de haute technicité. **« L'huile, c'est comme le sang humain, elle passe partout et récupère tous les déchets, se modifie, se dégrade. Grâce à son analyse on peut déterminer l'état des machines. C'est comme un bilan de santé. »**

Les analyses et interprétations des résultats s'axent autour de deux critères, la viscosité et la spectrométrie ICP, déterminant l'usure selon les traces de métaux. Maintenance préventive, cette opération permet de diminuer les coûts de réparation, et éventuellement de faire des économies de lubrifiants. Elle concerne les huiles hydrauliques, frigorifiques ou de moteur, et s'adresse aux industriels, travaux publics, experts auto, à de grosses sociétés agricoles, des transporteurs etc. David Baule veut se démarquer des deux autres structures existant en France par un contact de proximité, et une réponse précise et rapide par courrier, mail et internet.

**Calia** : 20, la Brouardière 44330 La Pallet. Tél. 09 81 61 94 60 ou 06 98 15 94 60. Site [www.calia-analyse.com](http://www.calia-analyse.com).

David Baule vient d'installer son laboratoire d'analyses de lubrifiants industriels et automobiles, à la Brouardière.